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Konferenční židle SELECT určená převážně do kanceláří a komerčních prostor. Trubková pérující pod-
nož umocňuje pohodlné sezení. Lze zvolit odstíny komaxitu (dle nabídky), nebo variantu v chromu. 
Na výběr je široká škála potahových materiálů různých cenových skupin. Sedák i opěradlo lze dle přání 
zákazníka očalounit do různých odstínů, nebo dokonce typů látek - popřípadě zvolit odstín nitě - čímž 
lze zvíraznit dvojitý šev na bocích sedáku a opěradla. Područky jsou dřevěné z masivního bukového 
dřeva - lze zvolit z 12 odstínů moření - viz. vzorníky. Židle je vhodná do zasedacích místností a k jed-
nacím stolům.

The conference chair SELECT is designed for offices and commercial places. The tubular springy base 
enables comfortable sitting. Shades of komaxit of chrome can be changed. There is a wide range of 
upholstered materials. The seat and backrest can be upholstered into different shades or cloth types. 
The thread can be also changed, with different colour of the thread you can highlight seams on the 
sides of seat or backrest. The armrests are made of beechen wood – you can choose from 12 shades 
of staining – see sample books. This chair is suitable to meeting rooms and conference tables.

SELECT – der überwiegend für Büros und Konferenzräume bestimmte Konferenzstuhl. Das federnde 
Rohrfußgestell verstärkt das bequeme Sitzgefühl. Es stehen Komaxit-Farbtöne (je nach Anfrage) oder 
eine Chromvariante zur Wahl. Bereit steht auch eine breite Skala von Bezugsstoffen unterschiedlicher 
Preisgruppen. Der Sitz sowie die Lehne können nach Wunsch des Kunden in verschiedenen Farben 
oder sogar auch Stoffarten gepolstert werden. Gegebenenfalls kann der Fadenfarbton gewählt wer-
den, wodurch die Doppelnaht auf den Seiten der Sitze sowie der Lehnen hervorgehoben werden kann. 
Die Armlehnen bestehen aus massivem Buchenholz – es stehen 12 Beizfarbtöne zur Auswahl – siehe 
Musterbücher. Der Stuhl ist für Konferenzräume und zu Verhandlungstischen geeignet.
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